
  

2 公共交通の利便性の向上について

課 題　  介護する人への支援  
経 過　 ① 先進事例を参考に、ケアラー支援に
　　　　　ついての意見書提出
　　　  ② 12月末からパブリックコメントを実施
今後は？　 ・3月議会での上程を予定
　　　　　 ・国、県に対するケアラー支援に対
　　　　　　する意見書提出を検討する。

1高齢者福祉に関する課題について

重点活動（継続）
～民生文教常任委員会～

課 題　 高齢者など交通弱者と観光客の利便性確保
経 過　 ① 民間バス会社や専門家との意見交換
　　　　　を通じ、問題点を抽出
　 　　 ② 委員会代表質問（一般質問のページを参照） 
今後は？　 ・執行部への政策提言。次期地域公
　　　　　  共交通計画案に対する意見提出 

3 総合的な学校運営について

今後は？

放課後児童クラブ

課 題
経 過

今後は？

課 題

経 過

９

意見交換会の開催意見交換会の開催

保護者会の負担軽減と運営主体の見直し
保護者会、指導員や学童運営を行うNPO
法人との意見交換会を実施
　・委員会代表質問（一般質問ページを参照）
　・早期の保護者会負担軽減への政策提言

未然に防ぐ不断の努力と子どもの居場所
づくり 
NPO法人と不登校問題、子ども食堂につ
いて意見交換    　
　・委員会代表質問（一般質問ページを参照）
　・政策提言。第 2期教育振興基本計画
　　案について意見提出

【子どもの貧困対策などについて】
公益財団法人 こどものための柴基金の方々を交えて

【那須町地域公共交通活性化協議会】
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期 日　　令和3年10月13日（水）
　　　　 
内 容　　・不登校対策について
　　　　・子ども食堂について
　　　　・子どもの貧困対策について 

主な意見

　・フリースクールにさえ行けない子への
　　支援
　・町内にも子ども食堂など子どもの居場
　　所が必要
　・子どもが支援施設に通うための交通手段

期 日　　令和4年1月6日（木）
　　　　 
内 容　　・町公共交通の課題 
　　　　・交通弱者に対する支援
　　　　・次期公共交通計画案の内容精査

主な意見

　・民間企業、ボランティアなどの輸送資源
　　を総動員する視点の必要性
　・他市町との交通連携
　・民間への運営委託など効率的な運営の
　　探求


